
 

Voci dal territorio 

 

I temi che ci stanno più a cuore sono sempre gli stessi e fino a quando non vedremo miglioramenti 

apprezzabili saremo  logorroici e ripetitivi. Non abbiamo altre armi per fare valere le nostre rimostranze 

sull’ambiente che ci circonda e sul decoro urbano che nel nostro Comune ha tanto bisogno di cura e di 

interventi puntuali e risolutivi. In ogni occasione di confronto pubblico, in merito alle nostre critiche e 

richieste ci vengono fatte promesse che diventano puntualmente solo proclami. Quando cesserà questo 

stato di inefficienza radicata e senza sbocco? Da inizio legislatura, non solo noi, ma tutte le opposizioni, 

sono concordi sulle difficoltà di questa Amministrazione e in particolare della società controllata Adopera 

sulla gestione del territorio; manca in primo luogo una programmazione degli interventi manutentivi da 

eseguire giacché Adopera risponde a malapena solo alle segnalazioni. Mancano, a nostro parere, figure 

competenti e dedicate al monitoraggio del territorio. Tale controllo è carente o non viene tenuto in 

considerazione, manca la sinergia tra dirigenza e operatori sul campo, siano essi diretti o indiretti. 

Ad esempio se un operatore Coopaps mentre svuota i cestini in un parco riscontra una anomalia di qualsiasi 

natura (che non sia di sua competenza) dovrebbe comunque segnalarlo immediatamente alla persona nella 

struttura di riferimento che si adoperi per fare intervenire chi deve risolvere il problema. Attendiamo con 

trepidazione di vedere piste pedonali e ciclabili percorribili serenamente, senza avere esperienze di trekking 

o la patente da professionista di ciclocross. Non vediamo l’ora che non si vedano più i cestini sempre 

stracolmi di rifiuti lungo le strade e nei parchi cittadini, sottopassi ferroviari abbandonati al degrado usati 

spesso come gabinetti e che non vengono mai puliti, solo per fare qualche esempio. 

Attendiamo fiduciosi (poco) di essere smentiti, di intravedere quella fantomatica “inversione di tendenza” a 

beneficio in primis di tutti i casalecchiesi e di chiunque passi dalle nostre parti per i più svariati motivi: fino 

ad allora, statene certi, noi non molleremo la presa! 
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